

FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

Trois ans de prison dont un avec sursis pour un meurtre

Jean Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

LES faits se déroulent au mois d'août 2019 à Port-Gentil. L.D., 16 ans et sa demi-sœur O.K. (14 ans), engagent une discussion pendant laquelle le grand frère estime avoir été importuné par sa cadette. Pour intimider la gamine, le garçon s'empare d'un fusil de type calibre 12 qu'il charge d'une cartouche. Soudain, éclate le coup de feu alors que, selon l'auteur, il n'avait nullement l'intention d'appuyer sur la gâchette. Sérieusement atteinte, O.K. décède par la suite. Une procédure judiciaire contre le tireur est engagée, qui aboutit à la détention préventive à la grande maison d'arrêt de la cité pétrolière. Lors de sa compa-



Une vue des magistrats et des assesseurs non magistrats au terme du procès.

ration, dernièrement, le tribunal pour mineurs a déclaré le mis en cause coupable de meurtre. En répression, celui-ci a écopé de trois ans de réclusion criminelle, dont un avec sursis et 12 millions

de dommages et intérêts. Comme il a déjà fait un an en prison, il lui en reste un. Le tribunal a aussi ordonné un suivi psychologique en prison, afin de préparer sa réinsertion sociale, à sa sortie.

Port-Gentil : une habitation ravagée par le feu au quartier Inter-Photo

Christelle NTSAME
Port-Gentil/Gabon

DANS la nuit du 14 décembre dernier, peu avant minuit, un incendie s'est déclaré au quartier Inter-Photo, dans le deuxième arrondissement de Port-Gentil, ravageant totalement une habitation en demi-dur. La cause de ce sinistre demeure jusqu'ici inconnue. Aucune perte en vies humaines n'a heureusement été enregistrée. Des dégâts matériels importants sont tout de même à déplorer. La maison était habitée par un compatriote et son fils d'environ 15 ans. Les occupants n'étant pas chez eux au moment des faits - le père était sorti tandis que le fils était allé vider la poubelle, selon des témoins - aucun effet n'a été sauvé. L'enfant aurait reçu un appel des voisins, l'alertant qu'un feu



Les occupants de cette maison en feu n'ont rien récupéré après l'incendie.

s'était déclenché à son habitation. Aurait-il oublié quelque chose allumé en sortant ? Était-ce un court-circuit ? Autant de questions qu'on se pose depuis lors. Les sapeurs-pompiers, arrivés pour éteindre les flammes, ont pu les empêcher de se propager aux maisons avoisinantes. Ils ont malheureusement dû faire face à une surprenante réaction des riverains, lesquels les ont accueillis avec des projectiles. Ce n'est d'ailleurs pas la première fois que les sapeurs-pompiers subissent un tel accueil.

LE BONHEUR VOUS VA SI BIEN

LA ROBE FCFA 12900

KIABI

GALERIE MARCHANDE

MBOLO

KIABI

la mode à petits prix

KIABI-AFRICA.COM

f @